



encontacto

@Gore Los Lagos

El Gobernador Alejandro Santana se reunió con el diputado Héctor Ulloa y la Seremi del Medio Ambiente, Alejandra De La Fuente, para discutir un programa de recambio de calefactores en Puerto Montt, con financiamiento compartido entre el Ministerio y @GoreLosLagos

EFE Trens de Chile

Junto a las vecinas y vecinos de Llanquihue, autoridades locales y nuestros equipos, realizamos con éxito el primer viaje de prueba en tren entre Llanquihue y Puerto Montt, sumando conexión intermodal con buses. ¡Muy pronto este servicio será una realidad para la región

Mun. Puerto Montt

Una mesa de trabajo para mejorar conectividad se desarrolla en el Arena Puerto Montt, con el fin de planificar las reparaciones de 216 baches en la ciudad, con una inversión de \$1.400 millones gracias a fondos del Gobierno Regional.